

## Se aplaza la Olimpiada Evangélica de Barcelona para el otoño de 2021

Escrito por Agrupación Deportiva Evangélica / Liga de Testamento de Bolsillo / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 21 de Agosto de 2020 00:00

---

**La directora del evento, Esther Rodríguez, justifica la medida -"una decisión que no ha sido fácil"- por la emergencia sanitaria que está viviendo el país por causa del Covid-19. Madrid ya había aplazado su cita, que debía celebrarse el pasado mes de mayo**



*Olimpiada Evangélica / Foto de Archivo*

(Redacción, 21/08/2020) La Agrupación Deportiva Evangélica (ADE), entidad que organiza **des de hace 35 años**

la Olimpiada Evangélica, ha anunciado a través de un comunicado el aplazamiento de la cita de este año en Barcelona a causa de la pandemia del Covid-19.

[El comunicado](#) , firmado por la directora nacional de ADE, **Esther Rodríguez**, explica que “debido a la situación de emergencia sanitaria que está viviendo nuestro país a causa del

## Se aplaza la Olimpiada Evangélica de Barcelona para el otoño de 2021

Escrito por Agrupación Deportiva Evangélica / Liga de Testamento de Bolsillo / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 21 de Agosto de 2020 00:00

---

Covid-19, nos vemos en la obligación de aplazar la Olimpiada Evangélica de Barcelona que debía celebrarse en el estadio Joan Serrahima de Montjuic, el sábado 3 de Octubre de 2020”.



### LIGA DEL TESTAMENTO DE BOLSILLO

Apartado 92.026 - 08080 BARCELONA  
Tel: 93-4414082 Fax: 93-4411894  
E-mail: lb@lb.es

*Barcelona, 12 de Agosto 2021*

*Apreciados hermanos:*

*Me dirijo a vosotras en nombre de la Olimpiada Evangélica de Barcelona para comunicaros oficialmente que debido a la situación de emergencia sanitaria que está viviendo nuestro país a causa del **Covid-19**, nos vemos en la obligación de aplazar la Olimpiada Evangélica de Barcelona que debía celebrarse en el estadio **Joan Serrahima de Montjuic, el sábado 3 de Octubre de 2020**.*

*Como podéis suponer esta decisión no ha sido fácil de tomar por parte del Comité de la Olimpiada, pero creemos que el Señor nos llama a ser prudentes y cumplir con las normas establecidas por las autoridades sanitarias y deportivas.*

*La Olimpiada se celebrará, Dios mediante el **2 de Octubre de 2021***

*Rogamos vuestras oraciones para que Dios sane nuestro amado país y consuele a tantas personas que están perdiendo sus seres queridos en este tiempo tan difícil que nos toca vivir.*

*Vuestra en el servicio del Señor.*

**Esther Rodríguez**  
**Directora Nacional A.D.E.**

“Como podéis suponer esta decisión no ha sido fácil de tomar por parte del Comité de la Olimpiada”, reconoce Rodríguez, “pero creemos que el Señor nos llama a ser prudentes y cumplir con las normas establecidas por las autoridades sanitarias y deportivas”.

En el mismo comunicado se anuncia que la cita se pospone, “Dios mediante”, para el 2 de octubre de 2021.

“Rogamos vuestras oraciones para que Dios sane nuestro amado país y consuele a tantas personas que están perdiendo sus seres queridos en este tiempo tan difícil que nos toca vivir”, concluye el texto.

## Se aplaza la Olimpiada Evangélica de Barcelona para el otoño de 2021

Escrito por Agrupación Deportiva Evangélica / Liga de Testamento de Bolsillo / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 21 de Agosto de 2020 00:00

---

### APLAZAMIENTOS

El aplazamiento de la Olimpiada en Barcelona, que **hubiera sido la 35ª desde su fundación, se suma al de Madrid, que debía celebrarse el pasado 9 de mayo**, en pleno estado de alarma por la pandemia, y que se aplazó para el próximo 8 de mayo de 2021.

En 2017, la Olimpiada de Barcelona [también sufrió un aplazamiento](#) – en aquella ocasión de tan solo un mes- debido a las recomendaciones de seguridad por parte de las autoridades, **tras el atentado terrorista en Cambrils, del que este 17 de agosto de 2020 se han cumplido 3 años**

. Felizmente, en aquella ocasión la cita pudo celebrarse el 11 de noviembre del mismo año, sin ningún inconveniente.

### ACERCA DE LAS OLIMPIADAS

La Olimpiada Evangélica es un evento deportivo organizado por la Agrupación Deportiva Evangélica y I

En Madrid, las Olimpiadas [se celebran](#) desde 1999 y desde hace varios años este evento también se ce

Noticia relacionada:

. [La XXI Olimpiada Evangélica de Madrid se aplaza definitivamente para el 2021](#) (03/04/2020)

Fuente: Agrupación Deportiva Evangélica / Liga de Testamento de Bolsillo / Edición: Actualidad Evangélica